

Selon un rapport des nations unies, le nombre de déplacés camerounais au Nigéria est en train d'atteindre la barre de 60 000.

La situation est en train d'aller en s'exacerbant pour ce qui est de la crise anglophone, et à l'allure où vont les choses, il va falloir s'attendre au pire.

En effet, selon le bureau des affaires humanitaires, on compte pas moins de 63 000 personnes du cameroun en terre nigériane à cause des multiples combats et exactions perpétrées par les combattants qui sont au prise avec l'armée
